

Rompieron la ventanilla de un auto y robaron una mochila



Este lunes a las 11.20, personal policial tomó conocimiento de un robo que ocurrió en la vía pública, más precisamente en el pasaje Bufano, de ciudad. La víctima denunció que dejó estacionado su vehículo Chevrolet Corsa con medidas de seguridad y luego de unos instantes regresó al rodado y constató que personas desconocidas dañaron una de las ventanillas y del interior le sustrajeron una mochila con distintos elementos de valor. Por el hecho se labran las actuaciones en “averiguación robo” e instruye la oficina fiscal de la Comisaría 8ª.